

EN SAN PEDRO TOTOLTEPEC

# Acusan varias irregularidades en la elección

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

**Las siete planillas que contendieron para renovar a las autoridades auxiliares en esta delegación tendrán 72 horas para impugnar el resultado**

Con el argumento de que el proceso de elección de las autoridades auxiliares estuvo amañado en San Pedro Totoltepec y barrios, siete planillas que contendieron tendrán 72 horas para impugnar el resultado.

Los inconformes indicaron que en caso de no obtener respuesta favorable por parte de la primera sindicatura del Ayuntamiento de Toluca que organizó el proceso, recurrirán al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

"Impugnaremos la elección de autoridades auxiliares en San Pedro Totoltepec y sus barrios del pasado domingo, ya que consideramos que no solamente estuvo muy amañada, sino que se caracterizó por

su poca claridad, así como un proceso de votación muy confuso", aseguraron.

Cabe mencionar que este 20 de marzo se realizó el proceso electoral para renovar a las autoridades auxiliares y Consejos de Participación Ciudadana en las 48 delegaciones y 37 subdelegaciones de Toluca, así como para la renovación del representante indígena en el ayuntamiento.

Para los inconformes, quienes participaron en este proceso integrando otras planillas, detallaron que hubo presuntas irregularidades.

"Vimos varios casos de secciones electorales que no correspondieron, pero también observamos demasiada injerencia del gobierno municipal y hubo la distribución de despensas o apoyos", dijeron.

Por lo anterior, apuntaron que en total serán siete planillas las que impugnarán los resultados que le otorgaron a la planilla roja el triunfo, y que corresponde al Partido Revolucionario Institucional (PRI), la cual encabezó Ricardo Martínez.

"Pensamos que serían unas elecciones limpias y transparentes, pero lamentable-



Las elecciones fueron organizadas por el ayuntamiento con apoyo del IEEM.

mente no fue así. Estamos en contra de los resultados porque todo estuvo muy amañado", aseguraron integrantes de la planilla Verde Limón.

Ante ello, indicaron que no darán marcha atrás para que se revise esta elección en San Pedro Totoltepec, motivo por el cual ya se están asesorando por parte de un bufete jurídico a quien le entregarán todas las pruebas sobre las presuntas irregularidades.

"La integración de la planilla roja por parte del PRI fue a modo, y no creemos que sea lo más conveniente para la comu-

**Las pruebas de supuestas irregularidades se entregarán a un bufete jurídico, dijeron miembros de la planilla Verde Limón.**

nidad. Quienes conformamos la planilla Verde Limón seguiremos por la vía legal nuestra lucha, porque no es posible que los ciudadanos ganadores hayan obtenido el triunfo en 40 delegaciones, cuando ni siquiera hicieron campaña", externaron.

LUIS RODRÍGUEZ

**DENUNCIAN IRREGULARIDADES EN SAN PEDRO TOTOLTEPEC**

# Impugnarán elecciones de autoridades auxiliares

Las planillas participantes coincidieron que tienen prebas para anular las votaciones

**AURA MORENO**

Miembros de 7 de las 8 planillas que contendieron en la jornada electoral para elegir a las nuevas autoridades auxiliares en la delegación San Pedro Totoltepec, en Toluca, dieron a conocer que impugnarán los resultados.

Denunciaron irregularidades como compra y cancelación de votos, entrega de despensas, carencia de listas nominales, falta de representantes en las casillas electorales y condicionamiento de programas sociales, entre otros.

"Se va a redactar el documento y se darán las pruebas necesarias porque las elecciones se ganaron amañadamente, amenazando a la gente con quitarle la tarjeta rosa",

precisó, Salvador Rojas Camacho.

Añadió, que no permitirán que la planilla roja que resultó ganadora tome posesión y en caso de no escuchar las inconformidades protestarán en Boulevard Aeropuerto y en el ayuntamiento de Toluca.

"Hoy se borraron los colores, somos una planilla unida de siete, porque ya no queremos que sea una delegación corrupta, queremos que tenga sus mejoras".

En conferencia de prensa, los inconformes hicieron un llamado a la población a evitar prácticas como vender sus votos, ya que se trata de un fenómeno que afecta a la comunidad en su conjunto y aporta poco a las personas que aceptan.

"Ustedes reflexionen, nos vienen a poner en contra hasta en las familias y en la delegación

tenemos problemas gravísimos en esta localidad, problemas que dejó el PRI y la inconformidad es que cómo ganó la roja que viene del PRI".

Insistió que impugnarán la reciente elección, en la que la Planilla Roja obtuvo 711 votos, seguido de la planilla verde limón con 363, azul turquesa con 215 y

la fiusha 215.

"Hay una comisión edilicia encabezada por Elma Álvarez y no nos recibieron, tenemos 72 horas para impugnar así que insistiremos, lo vamos a echar abajo, ninguno de los que participamos estamos de acuerdo".

Por último, reiteraron que se trató de una elección llena de irregularidades, observaciones que se registraron como incidencias en las diferentes mesas instaladas para votar, mismas que servirán de prueba para su impugnación.

▼ **El grupo ganador obtuvo 711 votos.** Foto Especial

